

24 tonnes de lait pour 13 000 enfants haïtiens

Lundi matin, les bénévoles de Savena ont chargé un deuxième container de poudre de lait dans les locaux des transports Mousset à Ste-Florence.



Sur le quai de chargement, partenaires et bénévoles réunis au moment de fermer le container.

Après le séisme du 12 janvier en Haïti, Savena a décidé de mettre au service des sinistrés, son expérience acquise en matière de collecte et d'envoi de poudre de lait. Une première action a permis d'affréter un container de 15 tonnes qui est arrivé à la mi-juin à Port-au-Prince, apportant ainsi un complément alimentaire à plus de 8 000 enfants. Les différents retours venus des bénéficiaires les ont encouragés à renouveler l'opération.

Cette fois, ce sont 24 tonnes qui vont prendre la direction d'Haïti et qui arriveront sur place fin novembre. Cela concernera plus de 13 000 enfants dans une trentaine de structures. Ce lait provient des dons de lait fait par les agriculteurs. Vingt

tonnes ont été fournies par la laiterie Terrena d'Ançenis, le reste par le groupe Bongrain par le truchement d'Armor Protéines. Quatorze tonnes seront distribuées dans des institutions qui gèrent des écoliers, des crèches, des structures de jeunes avec lesquelles Savena est en lien. Le reste est pris en charge par des organismes agréés pour l'adoption, structurés en associations locales et en lien chacune avec un orphelinat sur place.

« Nos destinataires sont clairement identifiés et tout le lait est distribué par des institutions compétentes qui garantissent la qualité de l'eau servant à la préparation du lait », souligne le président Jean-

François Pérocheau. Précision importante au moment où une épidémie de choléra débute dans le pays.

À l'issue du chargement, les responsables de Savena ont réuni les partenaires qui ont participé au financement de l'opération. Aux côtés du Conseil général et de plusieurs mairies, se sont engagées des entreprises comme le Crédit mutuel, les transports Mousset, la Mie-câline, la Cavac, Cer France Vendée ou encore la Cogédis, sans oublier des associations et des particuliers. Un montage diapo leur a permis de découvrir la genèse de l'opération et l'utilisation tout à fait transparente des dons. L'opération pourrait être renouvelée une troisième fois.